



Paroisse Notre Dame des Chênes

Arches - Archettes - Eloyes - Pouxeux - Jarménil

Feuille d'information hebdomadaire

Offices de la semaine du 26 juin au 3 juillet 2016

Dimanche 26 juin 2016

Messe à Arches- 10 h

- Bernard JACQUEMIN (quarantaine), et les défunt des familles COLIN-JACQUEMIN,
- Robert et Marie-Louise PARISSE pour leur 8^{ème} et 6^{ème} anniversaire et toute la famille,
- Fernand VIRY.

Nous prions également pour Jules PERRY, de Pouxeux, décédé cette semaine.

Maison de retraite d'Eloyes

Pas de messe le vendredi 1^{er} juillet
Prochaine messe le 8 juillet.

Dimanche 3 juillet 2016

Messe à Archettes- 10 h

- René GRANDEMANGE et sa fille Myriam,
- Danièle TOUSSAINT,
- Jean BABEL (anniversaire),
- Claude FRANÇOIS, les vivants et les défunt des familles FRANÇOIS-COLIN.

Rendez-vous pour les Eucharisties de la semaine

- Messes à 18 h le mercredi 29 juin au presbytère de Pouxeux,
- Messe à 8 h 30 mardi 28 juin et vendredi 1^{er} juillet à l'église d'Archettes.

Annonces de la semaine du 26 juin au 3 juillet 2016

Réunion liturgie (équipe avec Maïthé, Agnès, Marie-Claude) lundi 27 juin 20 h au centre paroissial d'Eloyes pour préparer la célébration du dimanche 31 juillet à Archettes.

Réunion des catéchistes et animateur d'aumônerie mardi 28 juin 20 h au centre paroissial d'Eloyes.

Et aussi ...

Pèlerinage à Mattaincourt le dimanche 03 Juillet 2016. (Pour info : pas de bus ni de réservation)

Pour plus de renseignements sur les pèlerinages diocésains, on peut contacter le service des pèlerinages :

PELERINAGES DIOCESAINS - 29 rue François de Neufchâteau - 88000 EPINAL

Tél : 03 29 82 26 35 - Mail : pele@catholique88.fr

Préparation des baptêmes mardi 5 juillet 20 h 30 au centre paroissial d'Arches.

Bon dimanche et bonne semaine !

Retrouvez ces informations sur le site paroissial : <http://notredamedeschenes.catholique-vosges.fr>

Paroisse Notre-Dame des Chênes - André Laurent Curé – tél 07 85 25 11 74.

55 rue du presbytère – 88550 POUXEUX - tél 03 29 36 91 06

Jésus dit à un homme : « Suis-moi ! »

Trois choses caractérisent la vie du chrétien : l'action, la parole, la pensée.

Parmi elles, la principale est la pensée. Après la pensée vient la parole qui révèle par les mots la pensée imprimée dans l'âme. Après l'esprit et le langage vient l'action, qui met en œuvre ce que l'on a pensé.

Lorsque l'une de ces trois choses nous dirige dans le cours de la vie, il est bien que tout : parole, action et pensée, soit divinement réglé selon les connaissances qui permettre de comprendre et de nommer le Christ.

Que doit faire celui qui a obtenu de porter le nom magnifique du Christ ?

Rien d'autre que d'examiner en détail ses pensées, ses paroles et ses actions :
est-ce que chacune d'elles tend vers le Christ, ou bien s'éloigne de lui ?

Cet examen se fait de multiples façons.

Les actes, les pensées ou les paroles qui entraînent une passion quelconque, tout cela n'est aucunement en accord avec le Christ, mais porte l'empreinte de l'Adversaire, lui qui plonge les perles de l'âme dans le bourbier des passions, et fait disparaître l'éclat de la pierre précieuse.

Au contraire, ce qui est exempt de toute disposition due à la passion regarde vers le chef de la paix spirituelle, qui est le Christ.

C'est en lui, comme à une source pure et incorruptible, que l'on puise les connaissances qui conduiront à ressembler au modèle primordial ; ressemblance pareille à celle qui existe entre l'eau et l'eau, entre l'eau qui jaillit de la source et celle qui de là est venue dans l'amphore.

En effet, c'est par nature la même pureté que l'on voit dans le Christ, et chez celui qui participe au Christ. Mais chez le Christ elle jaillit de la source, et celui qui participe du Christ puise à cette source et fait passer dans la vie de telles connaissances.

C'est ainsi que l'on voit l'homme caché concorder avec l'homme apparent, et qu'un bel équilibre de vie s'établit chez ceux que dirigent les pensées qui poussent à ressembler au Christ.

A mon avis, c'est en cela que consiste la perfection de la vie chrétienne :

obtenir en partage tous les noms qui détaillent la signification du nom du Christ,
par notre âme, notre parole et les activités de notre vie.

Ce que signifie le nom du Christ :

Il est puissance de Dieu et sagesse de Dieu, paix et lumière inaccessible où Dieu habite. Sanctification et rédemption, agneau pascal, pardon pour les âmes, lumière éclatante de la gloire, empreinte de son être, créateurs des mondes, nourriture et boisson spirituelle, rocher et eau, fondement de la foi, pierre angulaire, image du Dieu invisible, tête du corps qui est l'Eglise, premier-né avant toute créature, premier-né d'entre les morts, premier-né d'une multitude de frères, médiateur entre Dieu et les hommes, roi de tous les hommes...

Puisque nous avons reçu communication du plus grand, du plus divin et du premier de tous les noms, au point que **nous sommes honorés du titre même du Christ en étant appelés « chrétiens »**, il est nécessaire que tous les noms qui traduisent ce mot se fassent voir aussi en nous, afin qu'en nous **cette appellation ne soit pas mensongère, mais qu'elle reçoive le témoignage de notre vie.**

Grégoire de Nysse (La perfection chrétienne)